

# オールジェンダートイシ

って、

聞こえはいいけど  
誰が使うかわからないものを  
なぜ作ったんですか？



タイトルは、4月の本学（国際基督教大学）の学生イベントで紹介された言葉です。  
同じように考えている方はいらっしゃいますか？  
私はこのような考え方は克服していただきたいと思っています。  
なぜ克服する必要があるのでしょうか？ ご関心のある方は是非ご参加ください。



かとう えつこ

## 加藤 恵津子氏

国際基督教大学 人類学教授

トロント大学人類学部博士。2002年国際基督教大学に着任。  
ジェンダー研究センター長を経て、学生部長(2018-2021年度)を勤める。  
主著は『〈お茶〉はなぜ女のものになったか』およびその英語版(2004)、  
『「自分探し」の移民たち』(2009)、『グローバル人材とは誰か』(2016)。

# 10月19日(水)

## 5限

### 16:00~17:30

Zoom開催



東京外国語大学 学内限定

締切：10月19日（水）12:00

お申込みはこちら→ <https://forms.gle/7Hm3iyt3Vg9Smmja8>

